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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 08 luglio   2020   

L’anno 2020, il giorno otto del mese di luglioi luglio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 26 giugno 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.. 

 Presiede la seduta il V.P.  Presidente Alessandro Schiera. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello. al termine del quale risultano assenti 

Il Presidente Silvio Moncada e il Cons. Lupo.  

Presidente f.f.: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:45 dichiara aperta la seduta. 

nomina scrutatori i Consiglieri:  Dentici, Di Vincenti, Ruggiero. 

Il  Presidente f.f.:  chiede al Segretario di dare lettura dei verbali. 

Si procede con la lettura dei verbali di giorno:  6 e 7 luglio 2020, durante la lettura dei verbali alle 

ore 9:51 partecipa alla videoconferenza il Cons. Lupo. 

Il Presidente f.f. invita il segretario a dare lettura della mozione posta al n. 5, lett.a) dell’O.d.G. 

avente per oggetto: “Rifacimento manto stradale Via Giuseppe Sunseri” a firma del Cons. 

Ruggiero, durante la lettura della mozione partecipa alla video conferenza il Presidente Moncada 

alle ore 9:59. 

Il Presidente: comunica che  lascia l’aula  per  appuntamenti Istituzionali, e invita il Consigliere 

Ruggiero a relazionare  circa l’incontro di ieri con l’assessore Petralia, alla pista di pattinaggio di 

Via Mulè. 

Conclusa la lettura della mozione il Cons. Ruggiero espone la mozionee chiede ai Colleghi 

Consiglieri l’approvazione della mozione in quanto il manto stradale citato è molto trafficato visto 

la vicinanza di scuole e altri servizi,   per cui si tratta  dell’incolumità di coloro che lo percorrono. 

Evidenzia che in questo momento si sta provvedendo al rinnovo del contratto RAP ,auspica che la 

richiesta sia accolta dalla nuova società che prenderà l’incarico di manutenzione strade. 

Cons. Di Vincenti: condivide quanto detto dal Collega e preannuncia il suo voto favorevole. 

Cons. Ruggiero: comunica  che dalle ultime notizie lette,  la RAP non si occuperà più  della 

manutenzione delle strade, comunque la mozione sarà motivo di programmazione per la nuova 

azienda che avrà l’incarico. 

Cons. Sinopoli: condivide quanto detto e aggiunge che le mozioni vanno comunque  stilate e 

approvate, inoltre comunica che  adesso la RAP ha in carico il monitoraggione i lavori di pronto 

intervento fino a Marzo 2021. 

Cons. Dentici: favorevole alla mozione, auspica che il lavoro di ripristino sia effettuato quanto 

prima e inserito in un cronoprogramma. 

Cons. Tuzzolino: condivide quanto detto e anticipa la sua espressione di voto favorevole. 

Cons. Buccola: concorda quanto detto dai Colleghi afferma che la strada è parecchio trafficata 

pertanto favorevole alla mozione. 

Cons. Lupo: è  favorevole alla mozione, la  strada è  trafficata visto la presenza di scuole e 

dell’ASP, si augura che in via del tutto eccezionale la RAP  possa provvedere al ripristino del manto 

stradale. 
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Cons. Buonpasso: esprime parere favorevole alla mozione, auspica che la Ditta che avrà l’incarico 

possa provvedere in tempi brevie non come ha  operato la RAP. 

V.P. Schiera: evidenzia che anche questa via  si aggiunge alle vie che necessitano di manutenzione, 

anticipa il suo voto favorevole. 

Presidente f.f.:  sostituisce il Cons. Ruggiero n.q. di scrutatore con il Cons. Buonpasso 

e pone in votazione, per appello nominale, la mozione de quo 

          Presenti e Votanti 09 

Assenti   01(Pres. Moncada) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

 

La mozione viene approvata all’unanimità dei presenti. 

Cons. Buonpasso: esce dalla seduta alle ore 10:15 

Cons. Ruggero: cosi come richiesto dal Presidente, relaziona i Consiglieri circa l’incontro 

avvenuto ieri con l’Assessore Petralia; dal sopraluogo si è constatato che la pista di pattinaggio 

necessità di alcuni interventi di manutenzione, l’Assessore Petralia verificherà se esiste ancora il 

vincolo della destinazione d’uso, cosi da poter utilizzare l’impianto anche  per altre attività sportive, 

a seguire ci sarà la necessità di affrontare le criticità degli orari, la pulizia e la gestione in genere.  

Tale argomento sarà affrontato dal Consiglio in presenza dell’Assessore Petralia.  Concludendo 

comunica che l’Assessore ha espresso approvazione per la piazzetta di Via Donaudy. 

Cons. Sinopoli:esce alle ore 10:20 

Esauriti gli interventi il Presidente f.f.  alle ore  10:22vdichiara chiusa la seduta  

     

 

        Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente f.f.   

    Maria Enza Bastone                                                  Alessandro Schiera 
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